



# 「志」大野中だより

令和5年9月1日(金)

文責:校長 瀬口 勇治

## 挑戦！ 2学期のスタートです！

夏休みも終わり、9月になるというのに厳しい暑さが続いています。いよいよ2学期が始まります。2学期は、宿泊行事や文化発表会などの様々な行事が行われます。「挑戦」する気持ちを持ち、1学期までの学びを活かした取組ができることを期待しています。

1年生は、中学校生活にも慣れ、中学生としての自覚をもって行動できるようになってほしいと思います。2年生は、2学期の後半には、3年生から生徒会役員の引継ぎを行い、大野中の中心となって活躍してくれることを期待します。3年生は、中体連等の大会やコンクールを終え、いよいよ自分の進路の実現に向けて取り組む時期となります。お互いに声を掛け合いながら、3年生全体で、頑張ってくれることを期待します。

また、始業式の校長の話の中で、これからの生活で意識してほしいことに、改めて「考える」という言葉を提示し、全校生徒の皆さんにお願いしました。自分のことだけでなく、周りのこと、友達のこと、状況、時間、様々なことに対して、「考える」ことを意識し、行動へとつなげてほしいと思います。

## 地域の夏祭りへの参加、ボランティア活動

地域の夏祭りが、瓦田区と白木原区は7月29日(土)、雑餉隈町区は8月5日(土)に実施されました。多くの生徒が夏祭りに参加し、地域行事を盛り上げてくれました。また、ボランティアとしても参加し、かき氷や焼き鳥の販売を始め、催し物の手伝いなど活躍してくれました。後日、区長さんはもちろん、地域の方々から中学生の活躍についてお褒めの言葉を多数いただきました。中学生は、地域の様々な場面で頼られていることを改めて感じました。



### 1年生「ふれあい学級」、2年生「修学旅行」

2年生の修学旅行は、9月11日(月)～13日(水)の2泊3日で、奈良・京都の関西方面で実施します。スローガンを『繋げ189人の絆～主体性を持ち互いに高めあおう～』として、お互いに協力し、みんなで高めあうことで修学旅行を成功させようとする意志を感じる取組です。

1年生のふれあい学級は、9月22日(金)～23日(土)の1泊2日で、海の中道青少年海の家で実施します。スローガンを『飛躍～メリハリをつけて考動へ～』として、1年生の課題をもとに、自分たちで考えて行動することを意識した取組が行われています。

宿泊行事は、中学生にとって、大きく成長できる機会であると捉えています。熱中症や感染対策に十分に気を配りながら、学年で取り組む大きな行事を無事に成功できるように取組を進めていきます。

### 9月1日は「防災の日」です

9月1日は、今から100年前の1923年に関東大震災が発生した日であるとともに、暦の上では「二百十日」、台風の多い時期でもあります。1960年に、「政府、地方公共団体等関係諸機関をはじめ、広く国民が台風高潮、津波、地震等の災害についての認識を深め、これに対処する心構えを準備する」ことを目的として「防災の日」と制定されました。防災の日を中心とし、8月30日から9月5日までを防災週間として、防災関連の訓練や行事が行われます。

皆さんも防災に対する意識を高めましょう。

## 今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
9月4日(月)	夏休み課題テスト	9月14日(木)	2年生代休
9月6日(水)	小中あいさつ運動	9月22日(金)	1年生ふれあい学級(～23日(土))
9月7日(木)	2,3年生「志」タイム⑥	9月25日(月)	1年生代休
9月10日(日)	2年生出校日、まどかリンピック	9月27日(水)	9月定期考査
9月11日(月)	2年生修学旅行(～13日(水))	9月28日(木)	9月定期考査、「志」タイム⑧

